

Camera Report

カメラリポート



消防出初式

1月9日(エコールみよた)

町内全13分団と新たにミネベア自衛消防隊も参加して、出初式が行われました。
駅前では分列行進を行い、勇壮な姿を披露しました。



そり遊び

1月19日(佐久スキーガーデンパラダ)

雪窓保育園のさくら組(年長)がそり遊びに出かけました。子どもたちは寒さでほっぺたが赤くなっていましたが、寒さに負けず、思う存分そり遊びを楽しみました。



オリンピック・パラリンピック壮行会

1月19日(エコールみよた)

カナダバンクーバー冬季オリンピック、パラリンピックに出場する、カーリングの山浦麻葉さんと車いすカーリングの比田井隆さんら4名の壮行会が、県カーリング協会の主催で行われました。山浦さんはヨーロッパ合宿のためビデオレターでの参加でしたが、比田井 隆さんから「一歩でも前進したい。」と意気込みを語ってくれました。



寒の水(長野県無形民俗文化財)

1月20日(草越地区)



大寒とは思えないほど暖かい日に行われた寒の水。兔巾(とぎん)をかぶった、赤ふんどし姿の52名の男衆が冷水を浴び、無病息災、五穀豊穡を祈願しました。「今年は水のが冷たい。」と苦笑いをしていた方もいました。



お茶会

1月21日(杉の子幼稚園)



たんぼぼ組(年長)がお茶会を行いました。礼儀作法などを先生から教わり、園児たちはおいしい抹茶を真剣かつ楽しそうに飲み干していました。



第30回 全国中学スケート大会出場表敬訪問

1月27日

1月31日～2月1日に長野市エムウェーブで行われる全国中学スケート大会に出場する、御代田中学校3年生の小林準さん(草越)が、茂木町長を訪れ、「昨年は緊張して思うような滑りができなかった。今年は全力で挑みたい。」と出場の報告と抱負を語ってくれました。小林さんは昨年も同大会に出場していて、スピード男子の1,000mと1,500mへ出場しました。 大会時の写真 先頭が小林さん



軽井沢国際カーリング選手権大会出場

1月27日～31日(スカップ軽井沢)

今年で12回目となる国際カーリング選手権大会に、全日本としてチーム「御代田ジュニア」が出場しました。8ヵ国16チームの参加で、最年少チームながら堂々4位の成績と大健闘しました。御代田ジュニアは全員18歳のチーム。土屋海さん、内堀美奈さん、大谷衿果さん、五十嵐奎恵さん、小林美咲さんで世界の強豪と戦いました。



上宿地区

わら馬引き

上宿地区では1月31日、塩野地区で2月7日わら馬引きが行われ、無病息災、五穀豊穡を祈願しました。



塩野地区